
 

第３回の校内研修お世話になりました。限られた時間ではありましたが、各部会とも熱い話合い

が行われていて、大変うれしく思いました。決して飛躍した取組をすることが目的ではありませ

ん。今やっていること、東小で取り組めることを取捨選択して、全員で地道に取り組んでいくこと

が大切だと思います。 

そこで子どもたちに伝える際に、大事になってくるのが、「徹底させること」です・・・。と言

いたいところですが・・・。徹底させるのは教員です。では、子どもたちは？？？キーワードは 

『定着』です。何かを徹底させていき、その先に基礎・基本の『定着』があります。私たちは、

徹底→定着までを見こして、指導・支援を行っていきたいですね。6 月は良い意味でいそがしくな

りそうですね～～～！！！ 
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【提案授業・第４回校内研修】 

提案授業の参観、事後研究会お世話になりま

した。先生方の貴重なご意見を読ませていただ

いたり、直接うかがったりする中で、やはり「授

業はたのしい！」と思えました。いくら計画を

立てていても、当日の環境（物的・人的）で予想

を超えてくる反応があります。怖い部分でもあ

りますが、それがおもしろさでもあるなと今回

学ばせていただきました。ありがとうございま

した。また、橋本指導主事からも熊本の学びの

方向性や助言をたくさんおしえていただきまし

た。ぜひ、各個人で意識するとともに、各部会

でもネタの材料し、取り組んでいきましょう！ 


